



MITARTE

GOLF ULZAMA DE SOLERA

Se evidenció el poder de convocatoria que tiene el partido de Ulzama donde pudimos jugar 114 jugadores, con entrega absoluta al juego más preciso posible para no salir de la calle y evitar, dentro de lo cabe, los ecos de txalaparta que se generan cuando una bola entra en el bosque frondoso de robles. Con todo, el disfrute estaba asegurado y todos sabíamos que el día nos iba a deparar muchas sorpresas agradables. Así fue, en general, con buenos resultados, sin apenas atascos y perfecta armonía en los partidos.

Cada club que participa en la Ruta del Vino de Golf pone el máximo empeño en preparar el campo y para ello este año se le otorgó a Ulzama el poder retrasar el partido casi hasta el final de la competición. Tenemos que reconocer que ha sido un éxito, pues los greenes estaban perfectos de velocidad y



recepción de la bola. Agradecemos vivamente a Joaquin y su equipo dicha preparación.

Al ser una joya de campo la salida escalonada y otros inconvenientes se resolvieron razonablemente bien, gracias a las distancias reducidas de green a tee y la maravillosa distribución del campo en torno a la casa club y, además, en llano. No se le puede pedir más a la generosa naturaleza para con los seniors.

Así transcurrió el evento, jugadores esperanzados en mejorar la puntuación, maravillados del comportamiento de la meteorología y a sabiendas de la buena comida que nos esperaba. Además todos confiados en verse agraciados en el sorteo de los excelentes caldos de la bodega patrocinadora Bodegas Chivite.





El equipo ganador resultó Ulzama, seguido por Jaizkibel, tercero Laukariz, el que encabeza el ranking a falta de un partido, con una ventaja de dos puntos sobre el segundo que, justamente, es Ulzama. La competición está reñida al máximo nivel. Cuarto, Rioja Alta; quinto, Basozabal; sexto, Gorraiz; séptimo, Larrabea; octavo, Izki y noveno Zuia.

El ganador de scratch fue Mikel Alzaga y el segundo José Vergara, jugador de Ulzama que estrenaba la Ruta. Zorionak biori!. La primera dama hándicap Kontxola Lizaso, con 35 puntos. Zorionak zuri ere.



El ganador hándicap fue Manuel Navarro, con mucho mérito y 42 puntos, al que le correspondió aparte del lote de reservas, un hermoso trofeo donación de Txalpeldun, entregado por el mismo Agustin

Lamuedra. ¡Enhorabuena!. El segundo en la clasificación hándicap resultó Jesús Corroza, con 38 puntos. Tercero Marian Olazabal, también con 38 puntos; cuarto Abdon Solloa, con 37; quinto Florian Martiarena, con 36 puntos; sexto Antton Viteri, con 36 puntos; séptimo Gabriel Nagore, con 36 puntos. Todos recibieron como premio lo mejor de las Bodegas Chivite.

Nos queda por hacer mención del resultado de la bola más cercana en los hoyos: en el 12 Peio Hiriart el lote de Txakoli UNO y en el hoyo 15 Jesús Aguinaga, que dejó la bola a 0,4 m de la bandera.Le correspondió el valioso lote de reservas de la prestigiosa Bodega Mitarte de Labastida.

La celebración sigue y se llega al momento álgido donde la inmensa mayoría de jugadores guarda la esperanza de que la suerte le sonría con alguno de los múltiples y valiosos obsequios del sorteo. Así se inició con el sorteo de la estancia en el Hotel Palacio de Azcarate que fue para el zarauztarra Iñaki Larrañaga. La estancia en Apartamentos Señorío de Haro fue para Angel Mª Ibañez.



Los regalos de GolfInteligente, entregados por Agustín Sánchez, empezando por el fiting, para Carlos Gutierrez y así mismo el wech para José Luis Aizpitarte. También se sorteó el lote de Cafés Baqué que le correspondió a Juan Blas Domínguez. La batería Leun fue para Joaquin Mendia.

En el sorteo de los lotes de vino resultaron agraciados los siguientes jugadores: Conchi Ayestarán, Félix Azpiroz, Antton Vega de Seoane, Javier Paniagua, José Rubio, Javier Subijana, Manuel Ferreiro, Ángel Hernández, Jose Mª Arregui, Elena Urbieta, José María Urigoitia, Jesús Mª Sulibarria, Javier Guibert, Luis Calvar, Pedro Santisteban, Mª Asunción García, Luis Olaizola, Ramón Olasagarre, David Solas, Victor Llorente, Iñaki Arzuaga, Jorge Múgica, German Elorza, Felipe Alonso, Javier Lozano, Iñaki Juanena e Isabel Arrieta.



Sin tardanza, y con todos los objetivos cubiertos, el personal se dispuso a tomar el camino de regreso, cargado de regalos. A falta de un partido y la edición abierta, los equipos hacen sus últimas alineaciones respetando en lo posible sus reglas internas de selección de jugadores, y buscando la jarra gigante que en este momento se encuentra en manos de Ulzama, club ganador en la última edición.

Todo se resolverá en Jaizkibel el día 19 del mes en curso y la celebración final en Gorraiz el 26.